"Mientras esto dure, te pido que consideres mudarte"

Sanitarios, cajeras y contagiados de coronavirus denuncian las peticiones de sus vecinos o caseros para que abandonen sus viviendas

Elena es celadora en un centro de salud de Alcorcón y hace apenas una semana se encontró la puerta de su casa rociada con lejía. Cree que ha sido la vecina con la que solo dos días antes tuvo un encontronazo. "Normalmente sigo unas medidas de limpieza muy estrictas", cuenta por teléfono esta mujer de 48 años; "me quito los zapatos, los desinfecto y me meto a la ducha antes de tocar a mis hijos". Ese día, olvidó las botas en la entrada y eso despertó la ira de su vecina, quien le espetó que debería de darle vergüenza. "Me dijo que iba a contagiar a todo el edificio y que tendría que desinfectar la escalera y los pomos comunes cada vez que llegara a casa", relata.

Nunca se imaginó que le fuera a pasar algo así. Cuando tocaron el timbre, pensó que la vecina querría que fuera a comprarle algo a la farmacia o al supermercado, ya que se ofreció a hacerlo desde el primer día de confinamiento: "Son un matrimonio de ancianos que no debe estar entrando y saliendo de casa". Reconoce que tiene miedo y mucha impotencia. "¿Qué pasaría si le da por subir el nivel y rociarme a mí algún día?", se pregunta Elena aún afligida. "Este virus no es solo tos. También está sacando a la luz la parte más oscura de las personas".

A Jesús le dejaron una nota en la puerta: "Hola vecino. Sabemos de tu buena labor en el hospital y se agradece, pero debes pensar también en tus vecinos. Aquí hay niños y ancianos. Hay lugares como el Barataria donde están alojando profesionales. Mientras esto dure, te pido que lo pienses". Llegaba a casa tras 12 horas de trabajar como residente de médico de familia en el Hospital General La Mancha Centro (Ciudad Real) y no se esperaba ese mensaje. "Llegas de deslomarte en tu trabajo y claro que ver eso en mi puerta me puso triste. ¿Para qué nos vamos a engañar?", explica este tinerfeño.

Mandó a modo de anécdota una foto del cartel, que su madre publicó en Facebook. Horas después se inclinó la balanza: "Aún tengo mensajes de apoyo sin responder. Me han invitado a cenas, han puesto un cartel de 'Aquí vive un héroe' en el portal...", explica el joven de 28 años. La alcaldesa, que también se hizo eco, se acercó al centro médico el domingo para entregarle una carta de agradecimiento. "Quiero quedarme con eso. Y pensar que la persona que lo escribió lo hizo presa del miedo que tenemos todos", añade.

En mayúsculas y pegado con celo en el espejo del portal de Miriam Armero — con la que este periódico no ha conseguido contactar—, estaba este cartel: "Somos tus vecinos y queremos pedirte por el bien de todos que te busques otra vivienda mientras dura esto, ya que hemos visto que trabajas en un supermercado y aquí vivimos muchas personas. No queremos riesgos. Gracias". Otro mensaje anónimo. Poco después, ella misma respondió con otra nota al lado escrita en rojo en la que les pedía "menos aplausos a las 20.00 y un poco más de empatía por las personas que tenemos que trabajar y tenemos familia".

También subió un vídeo a Facebook que ya tiene más de 700.000 reproducciones en el que, emocionada, responde al autor del cartel. "No me voy a ir de mi casa. Sé perfectamente lo que tengo que hacer cuando llego. Soy la primera que no le puede dar un puto beso a mi hijo hasta que me quito la ropa". Y concluye: "No sé qué más decir porque tengo a mi hijo llorando y lo estoy viendo desde aquí. Y me voy a contener mucho porque no. Porque no hay derecho a esto. Ya tenemos bastante nosotros con lo que tenemos que pasar todos los días como para soportar esto".

Esta noticia aparecía publicada en El País el 14 de abril. Después de leerla <u>escribe</u> <u>un texto argumentativo.</u>

Recuerda que debes escribir la presentación del tema, tu tesis, los argumentos que expones para defenderla (mínimo dos) y finalizar con un resumen.

Puedes emplear las siguientes expresiones:

Para presentar tu tesis: Considero..., en mi opinión ..., desde mi punto de vista ...

Para exponer los argumentos: por una parte... por otra ..., en primer lugar ... en segundo lugar ...

Para añadir argumentos: además..., incluso...

Para exponer argumentos contrarios: sin embargo..., no obstante..., pero..., en cambio...

Para terminar: por consiguiente..., en consecuencia..., teniendo en cuenta todo lo expuesto..., en resumen...